



Ciudad de México, 22 de agosto de 2020

Boletín 006/2020

Conmemoración del día del bombero

En el contexto del 147 aniversario del día del bombero, el Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México festeja la formal inauguración de la estación en la alcaldía Milpa Alta, fruto del esfuerzo del Gobierno de la Ciudad de México, y de las alcaldías de Xochimilco y Milpa Alta, para beneficio de quienes habitan en las zonas altas de esa zona de la Ciudad, reduciendo de manera determinante los tiempos de arribo en los casos de emergencias.

Desde su implementación experimental (27 de julio) se han brindado 27 atenciones a los habitantes de la región, entre ellas fugas de gas, reubicación de enjambres y una acción de rescate por volcadura de vehículo. El equipo con el que se dio inicio y presencia fue una Autobomba, una unidad de primera respuesta, y diez elementos, quienes aún pernoctan en la estación de Xochimilco, hasta que se tengan las condiciones apropiadas para su permanencia, lo cual lograremos a partir de este 147 aniversario, gracias al apoyo de las autoridades del Gobierno de la Ciudad de México y de las alcaldías de Xochimilco y Milpa Alta, quienes nos apoyan para equipar las instalaciones que tienen una extensión de cinco mil metros cuadrados.

---000---